

SECRETARÍA GENERAL

CONVOCATORIAS CONSOLIDACIÓN DE EMPLEO

Se han producido las siguientes publicaciones, referidas a correcciones de errores o modificaciones que efectuadas como resultado de resolución de recursos:

-12-02-07.- Se publica Orden por la que se modifica la calificación definitiva de concurso de dos aspirantes de Facultativos Especialistas de Medicina Interna.

-13-02-07.- Se publica Orden por la que se modifica la calificación final de la fase de selección de dos aspirantes de Facultativos Especialistas de Medicina Interna.

-16-02-07.- Se publica en BOE corrección de error en la denominación de Médicos de Urgencia en Equipos de Atención Primaria, que debe ser Médicos de Urgencia en Atención Primaria.

-19-02-07.- Se publican Órdenes por las que se modifica la calificación definitiva de concurso y finales de selección de una aspirante de Bibliotecarios.

-22-02-07.- Se publica en BOE modificación de la declaración en situación de expectativa de ATS/DUE, Médicos de Admisión y documentación Clínica y Médicos de Familia en Equipos de Atención Primaria.

-23-02-07.- Se publican Órdenes por las que se modifican las calificaciones definitivas de concurso y las finales de la fase de selección de Médicos de Familia en Equipos de Atención Primaria.

-12-03-07.- Se publican Órdenes por las que se modifican las calificaciones definitivas de concurso y las finales de la fase de selección de Técnicos Especialistas de Laboratorio.

NUEVAS CONVOCATORIAS

En el Diario Oficial de Extremadura se han publicado con fecha 10 de marzo diversas convocatorias referidas a Facultativos Especialistas de Área, con un total de 414 plazas, a las que seguirán en breve las correspondientes al resto de personal sanitario y al personal de Gestión y Servicios, hasta alcanzar las 2.481 que comprenden la totalidad de plazas ofertadas por el Servicio Extremeño de Salud en las distintas Ofertas Públicas de Empleo publicadas por la Junta de Extremadura durante el periodo 2002/2006.



AGENDA

XIV Congreso Nacional de Enfermería Geriátrica

Cáceres acogerá del 19 al 21 de abril el XIV Congreso Nacional de la Sociedad Española de Enfermería Geriátrica y Gerontología y I Simposio Transfronterizo Hispano Luso, en los que los cuidados a los ancianos son protagonistas. 'Vejez: patrimonio e historia viva' es el lema y las diferentes conferencias profundizan en la atención geriátrica desde diferentes puntos de vista. En esta actividad se convocan los Premios SEEGR 2007 a las Comunicaciones Científicas abierto a todos los profesionales de Enfermería que desarrollen su actividad en áreas relacionadas con la Enfermería Gerontogeriatrica, y que está dotado con 1.500 euros. El evento se celebrará en el Complejo Cultural San Francisco de Cáceres. La conferencia inaugural, 'La vejez: una visión desde la bioética', la realidad sociodemográfica de la población anciana en España y Portugal, la formación para el cuidado de personas mayores, el maltrato colectivo de personas mayores, los problemas en su alimentación, el abordaje del dolor, la memoria y la Ley de Dependencia, son algunos de los temas que se tratarán.



Los días 29 y 30 de marzo se celebrará el IV Congreso Luso Español de Enfermería, coincidiendo con la celebración en la ciudad portuguesa de Castelo Branco. Los temas que protagonizarán las jornadas enfermeras serán el 'Desarrollo infantil y salud', 'Normativa Internacional para la Práctica de Enfermería (Proyecto NIPE)', 'Obesidad-Epidemia del siglo XXI', 'Malos tratos infantiles' y 'Emergencia prehospitalaria'.

IV Congreso Luso Español de Enfermería en Castelo Branco



Los días 29 y 30 de marzo se celebrará el IV Congreso Luso Español de Enfermería, coincidiendo con la celebración en la ciudad portuguesa de Castelo Branco. Los temas que protagonizarán las jornadas enfermeras serán el 'Desarrollo infantil y salud', 'Normativa Internacional para la Práctica de Enfermería (Proyecto NIPE)', 'Obesidad-Epidemia del siglo XXI', 'Malos tratos infantiles' y 'Emergencia prehospitalaria'.

X Aniversario de la Asociación para la Médula Ósea



La Asociación para la Donación de Médula Ósea en Extremadura cumple 10 años y con este motivo ha editado una revista en la que se muestra la evolución de este tipo de donación en nuestra Comunidad. Diferentes colectivos, instituciones y personas vierten comentarios; también se recogen experiencias personales y estadísticas alentadoras para continuar con esta labor altruista.

ACTIVIDADES

II SIMPOSIO DE ESPONDILOARTROPATÍAS DE LA SOCIEDAD ESPAÑOLA DE REUMATOLOGÍA

Jornadas formativas para residentes de la especialidad

Mérida acogió uno de los simposios monográficos anuales que celebra la Sociedad Española de Reumatología el día 24 de febrero que estuvo antecedido la jornada anterior por el curso para residentes de 3º y 4º año de formación. La espondiloartropatía ha sido la patología protagonista y que ha congregado a unos 350 reumatólogos procedentes de toda España, así como a 60 residen-

tes de la especialidad. En los talleres colaboraron 12 pacientes con espondilitis anquilosante del área de salud emeritense. Según el reumatólogo Eugenio Chamizo, "el nivel de satisfacción de los participantes fue elevado tanto por el contenido científico como por el descubrimiento -para muchos de ellos- de nuestra ciudad y de Extremadura". Todos los temas científicos despertaron gran interés, especialmente los relacionados con el diagnóstico precoz y la aplicación de la ecografía en el diagnóstico, la actualización del tratamiento con antiinflamatorios y agentes biológicos, y los proyectos de investigación que se están desarrollando en espondilitis anquilosante.



Imagen del Simposio celebrado en el Palacio de Congresos de Mérida.



Momento del congreso en el Auditorio de la Merced de Llerena.

VI CONGRESO DE LA SOCIEDAD EXTREMEÑA DE OFTALMOLOGÍA

Actualización en glaucoma, lentes multifocales y vitreoretina

Los días 23 y 24 de febrero los oftalmólogos de la Comunidad Autónoma de Extremadura, así como otros procedentes de autonomías como Galicia, Madrid y Andalucía, se dieron cita en Llerena para actualizarse en diferentes temas de interés de la especialidad. El VI Congreso de la Sociedad Extremeña de Oftalmología estuvo organizado por esta sociedad médica, así como por el Servicio de Oftalmología del

Complejo Hospitalario Llerena-Zafra, y en su clausura, el consejero de Sanidad y Consumo, Guillermo Fernández Vara, subrayó el nivel y la calidad de la especialidad oftalmológica en la región.

El coordinador del congreso, Juan Ruiz González, señala que los temas abordados son de gran interés como la actualización en glaucoma, lentes multifocales y vitreoretina, con el edema macular al frente.

El Congreso aglutinó a más de 150 profesionales de la región. Fernández Vara valoró la importancia de que los médicos se formen en su tiempo libre e incidió en la necesidad de la formación continua y la actualización.